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平野歩夢選手 
 

 インタビュー 

・小さいころの夢が１つ叶った。 

・大きな舞台で、少しでも多くの人

たちに見てもらい、『スノーボードや

ってみたいな』、『夢っていいな』 そ

ういう風に受け取ってもらえる場所

がオリンピックだと思う。 

・見ている人たちに、大きな影響を

あたえ、横乗り業界を盛り上げてい

きたい。 

・過去のとってきたメダルより、重量

があるように感じる。 

 平野選手は、小さい頃から大きいはっきりとした夢があってすごいなあ 

と思うし、今までスノーボード 1 つをやり続けることは、簡単ではなかった

と思うから、アスリート選手としても、1 人の人間としても、強くてかっこ

いいなと思う。これからも、ファイト！！！！ 

自分の考え 


